
 

 

番組審議委員会開催番組審議委員会開催番組審議委員会開催番組審議委員会開催にににに関関関関するするするする報告報告報告報告    

  

平成２４年８月２９日 

 

総務大臣 殿 

申告者 住 所  豊橋市藤沢町１４１番地 

                          氏 名  株式会社エフエム豊橋 

                          代表者  代表取締役 小野喬四朗 

 

 

当社の第１０２回の番組審議委員会を平成２４年７月２６日に開催

致しましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

第第第第１０２１０２１０２１０２回回回回    

    

エフエムエフエムエフエムエフエム豊橋豊橋豊橋豊橋    番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会    議事録議事録議事録議事録    

 

平成２４年７月２６日（木） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：平成２４年７月２６日（木） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：株式会社オノコム ８階 会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ６名 

出席委員   大林 淳男  （中部福祉専門学校学監） 

       牧野 哲也  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・堀内一孝代理） 

       佐藤 多一   （豊橋市議会副議長） 

       星野 君夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

       鈴木 孝之  （豊橋文化振興財団常務理事） 

       林  啓介  （豊橋青年会議所広報渉外理事） 

村松 史子  （豊橋創造大学短期大学部准教授・保護司） 

欠席委員   夏目陽一郎  （豊橋農業協同組合企画管理部企画課長） 

エフエム豊橋 竹内 宏和  （取締役統括部長） 

       渡辺 欣生  （取締役放送制作部長） 

 

４．議題     報告事項 

 

         審議番組  番組名 ／博物館な人々 

放送日時／毎週火曜日 １５：３０頃～（ここらぶ内） 

     ＊豊橋市内の学芸員を招き、気になりタメに 

      なる話を聴くコーナー。              

               ﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨ／高井綾子、学芸員 

                     

 

 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議委員会 大林淳男委員長の挨拶に次ぎ、当社取締役統括部

長・竹内宏和の社長代行挨拶を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

 

 

 

 

 

 

 



６．審議の内容 

 

 

委員長 時事の挨拶～本日もよろしくお願い致します。それでは、会社側からの報告をよろしくお

願いします。 

 

会社側（竹内統括部長） 報告します。 

    ・取締役会について 

     →７月１９日に開催された第９３回取締役会について報告。 

    ・番組編成状況 

     →５月改編より一ヶ月余。少しづつ浸透してきている。 

    ・社屋移転について 

     →ティーズへ移転する現状等。 

    ・豊橋防災ラジオ実施について 

     →予約は二日で完売。引き続き予約受付中。運用は９月からを予定。 

 

委員長 ありがとうございました。その他、会社の報告事項に質問があれば後ほどおたずね下さい。 

    それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をして下さい。 

 

会社側(渡辺放送制作部長）はい。番組名は「博物館な人々」。毎週月火曜日、午後３時３０分頃か 

    ら放送。豊橋市の各博物館施設に従事する学芸員の方に、展示会から秘蔵の話までをお聞 

    きします。これは、パーソナリティの高井が長年温めていた企画です。それではお聞き下 

    さい。 

 

 

 

≪番 組 試 聴 中 》 

 

 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせ下さい。 

    まずは、私から・・。スタートにあたって、気にしているところはありますか？ 

 

会社側 個人的にも興味のあるコーナー。楽しみながら制作しています。 

 

委員  あまり興味の無い分野です（苦笑）。好きな人は良いが、そうでない人は置いていかれる

感がある。 

 

委員  もう少しわかり易くして欲しい。 



会社側 現状では、現場に行ったことがある人が対象になっている。改善します。 

 

委員  流れがスムーズ。今回はゲストの学芸員が引っ張っている。そうでない場合もあると思う。 

    展示会の話だけでなく、通常の学芸員の仕事も紹介すると良い。 

 

委員  今回のゲストの声や話し方は良いですね。このような番組は必要であると思います。 

 

委員  ラジオは声だけなので、あまり含まず、内容をしっかり紹介して欲しかった。 

 

委員  少々、内輪っぽいところが出てしまってますね。もう少し砕いて伝えて欲しい。学芸員さ

んによくあるパターンですね（笑）。 

 

委員  裏方である学芸員が表に出てくるのは良い事。学芸員が立ってくると、その催事にも興味

が出てくる。興味の無い人に興味を持たせる事にも繋がる。 

 

委員  パーソナリティとの会話はスムーズで楽しい流れだった。 

 

委員  私はパンフレットを見たのでわかったが、そうでないとどうなのか？ 

 

委員長 個人的にも、多くの学芸員さんを知っている。色々な性格の人がいるので、そう言うとこ

ろも表現して欲しい。また、凄い博物館も、そうでない所もある（苦笑）。そういうとこ

ろもしっかり伝えると良いと思う。 

 

委員  この番組は博物館の紹介？展示会の紹介？ 

 

会社側 本来は博物館の紹介ですが、担当者なので、展示会に力が入ってしまいますね（笑）。 

 

委員  冒頭に番組内容をしっかり説明すると、よりわかりやすいと思います。 

 

委員  色々リクエストはありますが、とても良い番組であると思います。 

 

委員長 学芸員は話好きなので、パーソナリティにも引き出す技量が大切になりますね（笑）。上

手に引き出してください。 

 

会社側 ありがとうございます。 

 

委員長 その他、ご意見ありますでしょうか？無いようでししたら、本日はこれで終了いたします。 

    次回開催予定は、９月でご予定下さい。 

 



７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


